

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 30/MARZO/2022

Beneficia a Pemex altos precios petroleros: Fitch

DARIO CELIS: Los altos precios del petróleo que se han presentado en las últimas semanas tendrán un beneficio en la situación de Pemex, una petrolera cuya situación financiera ha hecho que el gobierno de México realice aportaciones patrimoniales, entre otras cosas, para apoyarla en los últimos años, esto dice un análisis de la agencia calificadora Fitch Ratings, que agregó que los altos precios del petróleo beneficiarán a Pemex y reducirán la necesidad de apoyo del gobierno en el 2022. ¿Será suficiente eso que dice Fitch?

ROGELIO VARELA: Lo que dice Fitch y además en un contexto donde las finanzas públicas, como lo comentábamos en el reporte del primer bimestre, pues han estado presionadas y los estimados de recaudación parecería que no se están logrando.